
　ずっと生理不順やお腹が弱かったりで、体調不安は常にありました。

　そんな中、相談にのっていただき、その時の状態にあった漢方を処方

してもらい、身体だけでなく、精神的にも支えていただいたように感じ

ていました。

　妊娠する前も、妊娠中も先生とお話することで前向きになれ、漢方の

おかげで何の問題もなく、安心して出産することができました。感謝し

ています。いつもありがとうございます。

（まりさん）　　　　


